

Rome

Dans les années 1980, j'avais visité Rome avec mes parents. J'avais envie de retrouver la Ville Eternelle. Je m'y suis rendu juste après Noël en 2018, du 26 au 29 décembre.

Rome, on peut en écrire des livres entiers. Je vais juste résumer ici quelques impressions, renvoyant à mes photos pour l'essentiel.

Bien entendu, comme la plupart des villes, Rome se visite à pieds, même si quelques trajets en métro peuvent s'envisager pour gagner du temps.

Rome allie l'antiquité classique (ici le Colisée et l'Arc de Triomphe de Constantin vus du Palatin)...



...à l'époque chrétienne et notamment celle des Etats de l'Église avec ses Papes bâtisseurs (ici : Sainte-Marie Majeure).

Et il ne faut pas oublier l'époque plus moderne, comme ici le palais du Président de la République, le Quirinale.



Les Français apprécieront particulièrement de visiter la Villa Médicis, siège de l'Académie Nationale de France où des artistes sont en pension durant un à deux ans. La visite est forcément guidée et comprend un accès aux expositions temporaires.



Bien entendu, un passage au Vatican pour visiter la Basilique Saint-Pierre est également absolument obligatoire.

Mais il convient de ne pas négliger les musées du Vatican.

